

Initiative

Cholet - **À Horizon, les seniors racontent leur jeunesse**

Travail et devoir de mémoire, envie d'intergénération et d'interconnaissance avec la jeunesse sont les fruits d'un recueil de souvenirs... écrit par 13 seniors.

Ils sont nés entre 1935 et 1955 et ils témoignent de leur jeunesse à travers un livret de 50 pages. Tour à tour, ils abordent l'école, la vie de famille, les vacances et les loisirs, les moyens de locomotion ou encore l'alimentation et les vêtements.

C'est lors de leurs différentes activités communes et de leurs échanges que 13 seniors du centre social Horizon ont eu l'idée de condenser leurs souvenirs de jeunesse. « *L'idée étant surtout de transmettre et d'établir des rencontres intergénérationnelles avec les jeunes* » appuie Marion Guinaudeau, animatrice senior, famille au sein du centre social Horizon.

À Horizon, les seniors racontent leur jeunesse est donc un recueil de souvenirs racontant l'enfance et la jeunesse de seniors ayant aujourd'hui entre 85 et 65 ans. Cer-



tains ont connu la seconde guerre mondiale, d'autres non. Alors forcément, certaines enfances sont plus aisées à raconter que d'autres. Un point commun pourtant : « *la fierté de pouvoir témoigner d'une époque et de pouvoir la transmettre aux jeunes* ».

Soutenu par le Contrat de ville de l'Agglomération du Choletais, ce projet d'écriture se poursuit dé-

sormais auprès de publics jeunes. Deux rencontres « *très enrichissantes* » ont déjà eu lieu et, actuellement, trois classes de 3^e du collège Trémolières travaillent eux aussi à raconter leur jeunesse d'aujourd'hui. Une mise en commun aura lieu le jeudi 30 avril prochain avec, également, une exposition d'objets anciens.